

Dangers sur les pistes!

A Châtel, il y a environ 1000 accidents sur le domaine skiable par hiver. Ce sont principalement des entorses de genoux et d'épaules. Les accidents sont plus fréquents pendant les vacances de février et de Noël. Pour rapatrier les personnes blessées et pour leur procurer les premiers soins, 45 secouristes sont répartis sur les 7 postes de secours de Châtel. Il y a plusieurs moyens de transport en fonction de la gravité des blessures : la barquette pour les blessures bénignes ou l'hélicoptère pour les états graves. Les secouristes sont minimum 2 et maximum 5 lors d'une intervention, et cela varie selon la gravité de la blessure. Le coût du rapatriement varie entre 56€ pour une descente en barquette à 1768€ pour être ramené en hélicoptère.

Le métier de secouriste est un métier saisonnier, qui nécessite un diplôme de pisteur secouriste, un test technique pour la descente des pistes et le diplôme de secouriste PSE1 et PSE2. Pour pratiquer ce métier, il faut aimer porter assistance aux autres et aimer la montagne.

Si jamais vous voyez une personne blessée, il faut mettre les skis en croix au dessus du blessé, lui poser des questions pour savoir où il a mal, appeler les secours, et indiquer sur quelle piste on se trouve et à quel endroit de la piste.



Alignement de barquettes prêtes à l'emploi.